

Martes 08 de Agosto de 2006

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3> Consenso de que la Fed no mueva su tasa de referencia Isabel Mayoral Jiménez Después de 17 alzas consecutivas en las tasas de fondos federales de Estados Unidos, el mercado asigna una probabilidad de 85 por ciento a que hoy el Comité de Mercado Abierto de la Reserva Federal (Fed) decreta una pausa en su política monetaria, con lo cual el rédito de referencia permanecería en 5.25 por ciento. El argumento que sustenta esta expectativa, es que la principal economía del mundo comienza a mostrar signos de desaceleración. Sin embargo, una acción sorpresiva de la Fed tampoco puede descartarse. Los altos precios del petróleo, que ayer tocaron nuevos máximos históricos por el cierre de un yacimiento en Alaska, mantienen el temor de presiones en la inflación, aun con la expectativa de un menor crecimiento económico, lo que llevaría a un aumento de 0.25 puntos en la tasa de fondos federales.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157781> Extranjerización de la banca, ventaja: BIS Jeanette Leyva / Ari Audi Las instituciones bancarias en países emergentes han sido transformadas por la privatización, la consolidación y la entrada de bancos extranjeros. Por ello, el funcionamiento de la banca ha mejorado sustancialmente, al presentarse un clima mucho más competitivo. México, junto con Europa Central y Oriental, es un ejemplo de lo que puede lograrse en la banca al incrementarse la competencia del mercado. Aunque la banca foránea ha acrecentado la tensión política en los países donde opera por la alta rentabilidad que ha obtenido y lo difícil que ha sido supervisarla, pues sus matrices se encuentran en otros países. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157782> Logra la Bolsa Mexicana su mejor nivel de casi 3 meses En medio de cierres a la baja en las bolsas del mundo ante el incremento de los precios del petróleo a cerca de 77 dólares el barril, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) ligó ayer su cuarta alza, al repuntar 0.28 por ciento, a 20 mil 412.49 unidades, su mejor nivel desde mediados de mayo. En tanto, el peso también hiló su cuarta ganancia sobre el dólar spot, que finalizó en 10.8815 unidades, 2.35 centavos menos que el viernes. La ganancia de la BMV fue impulsada por las acciones de la telefónica América Móvil, que revirtieron su tendencia perdedora conforme sus ADR en la Bolsa de Nueva York mostraron un impulso de último momento. Al final, los títulos de la emisora ganaron en el mercado nacional 0.62 por ciento y en Wall Street su alza fue de 0.95 por ciento.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=4> Deslistará Carso a Grupo Sanborns de la BMV; recomprará acciones La empresa informó a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) que su consejo de administración, en sesión celebrada ayer, resolvió llevar a cabo una oferta pública de adquisición de hasta la totalidad de las acciones representativas del capital social en circulación de Grupo Sanborns, que no son de su propiedad, a un precio de 26 pesos por acción. "En caso de que Grupo Carso adquiriera la totalidad de las acciones objeto de la oferta, el monto aproximado de la transacción ascendería a cuatro mil cien millones de pesos", explicó la empresa. El consejo de administración de Carso resolvió que, en su oportunidad, se realicen "los actos corporativos necesarios, incluyendo la convocatoria a una asamblea general extraordinaria de accionistas de Grupo Sanborns, que resolverá sobre la solicitud para la cancelación de la inscripción de sus acciones en el Registro Nacional de Valores de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)". <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157798> Aumenta Petrobras inversión rumbo a 2011 RÍO DE JANEIRO, Brasil, 7 de agosto.- La estatal brasileña Petrobras anunció que hará inversiones en el exterior desde el año 2007 al 2011 por 12 mil cien millones de dólares, un 82 por ciento por encima de su plan quinquenal anterior. El plan de inversiones de Petrobras para los años 2006 a 2010 era de seis mil 700 millones de dólares. La petrolera indicó en un comunicado que del total de las inversiones previstas, 70.2 por ciento se realizarán en las áreas de exploración y producción, especialmente en Nigeria y Angola, así como en el Golfo de México, con la perspectiva de exploración en aguas profundas. La segunda mayor porción de las inversiones, agregó Petrobras, será del 24.8 por ciento y destinada a las actividades de refinación y comercialización.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6> Rechaza Economía seis de cada nueve proyectos Pyme El insuficiente presupuesto federal y la falta de calidad y claridad de los proyectos de micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) ocasionaron que seis de cada nueve planes no recibieran el apoyo del fondo gubernamental dedicado a impulsarlas. Alejandro González Hernández, titular de la Subsecretaría para la Pequeña y Mediana Empresa, expuso que del 1 de enero al 31 de julio se registró una demanda de apoyos por cuatro mil 101 millones de pesos, correspondientes a dos mil 705 proyectos, pero por cuestiones presupuestales e inconsistencias en los mismos, sólo se aprobaron 882. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157677> Crece 14% en mayo la inversión productiva Guadalupe Cadena La inversión productiva continúa en ruta ascendente, pues en mayo aumentó 14.4 por ciento respecto a igual mes de 2005, el segundo dato más alto en lo que va de 2006. El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) agregó que sin los factores estacionales se confirma la tendencia positiva, ya que el Indicador de la Inversión Fija Bruta creció 1.72 por ciento en mayo contra abril. Tales resultados son congruentes con el desempeño que ha mostrado la manufactura, así como las ventas comerciales y la industria de la construcción, cuyas unidades productivas han tenido el incentivo para ampliar sus instalaciones físicas y la maquinaria y equipo utilizados para responder a los requerimientos del mercado. Los gastos ejercidos en la compra de maquinaria y equipo aumentaron 20.6 por ciento en el periodo interanual mayo-mayo.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157730> La Reserva Federal decidirá dejar intactas las tasas de interés, estiman analistas Efraín Hilario Los analistas estiman que la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos decidirá este martes dejar intactas las tasas de interés en 5.25 por ciento, poniendo fin a la política alcista de ajustes iniciada en junio de 2004, en un intento por evitar una pronunciada desaceleración de la mayor economía del mundo. La mayoría de economistas considera la Fed efectuará una pausa por primera ocasión después de 17 incrementos consecutivos de un cuarto de punto, al observar una aguda desaceleración económica sobre en el segundo trimestre, y enfriamiento del mercado laboral. El PIB creció 2.5 por ciento en el trimestre, muy por debajo de la expansión del primer periodo, cuando hubo expansión de 5.6 por ciento. Además, los más recientes datos sobre la creación de empleos

sorprendieron negativamente al mercado; la tasa de desempleo aumentó dos décimas en julio, hasta 4.8 por ciento, su nivel más alto en los últimos cinco meses. En ese mes la economía generó sólo 113 mil nuevos empleos, abajo de los 150 esperados, confirmando un enfriamiento de la economía.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157731>El petróleo escaló hasta 78.30 dpb, conquistando un nuevo récord en Londres; en NY el WTI terminó en 76.98 dls Efraín Hilario Los precios del petróleo se dispararon en los mercados de ambos lados del Atlántico, conquistando un nuevo récord en el mercado de Londres, estimulados por el cierre de un yacimiento petrolero de British Petroleum (BP) en Alaska durante el fin de semana, así como por la negativa de Irán de ceder en sus prácticas nucleares. En el Intercontinental Exchange (ICE) de Londres, el contrato del crudo Brent con vencimiento en septiembre se disparó 2.13 dólares, es decir, 2.8 por ciento, para cerrar en un récord de 78.30 dólares. En Nueva York, el convenio del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en septiembre repuntó 2.22 dólares, o 3.0 por ciento, para culminar en 76.98 dólares por barril, su segundo cierre más alto en 22 años de transacciones en ese mercado. Los operadores confirmaron que el repunte de los precios del petróleo estuvo respaldado por el cierre del yacimiento Prudhoe Bay de BP en Alaska durante el fin de semana

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157732>Los principales productos agrícolas comercializados en Chicago exhibieron pizarras negativas Efraín Hilario Ayer los principales productos agrícolas comercializados en el Chicago Board of Trade (CBOT) exhibieron pizarras negativas, desestimulados por las lluvias registradas el fin de semana en el medio oeste de Estados Unidos y por la perspectiva de una abundante cosecha en ese país. Los descensos fueron encabezados por el contrato del frijol de soya para entrega en diciembre, con una merma de 15 centavos de dólar, equivalente a una variación porcentual de 2.51, para cerrar en 5.82 dólares por bushel. Operadores confirmaron que los pronósticos de mejores condiciones climatológicas en la principal región productora motivaron la liquidación de contratos de cobertura corta para tomar ganancias. Simultáneamente, la firma FC Stone estimó que la producción de soya estadounidense alcanzaría 83.2 millones de toneladas, por encima de la proyección actual del Departamento de Agricultura de Estados Unidos de 81.9 millones de toneladas. El Reforma

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/675069/Crece productividad empresarial de EU Washington DC, Estados Unidos \(8 agosto 2006\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/675069/Crece productividad empresarial de EU Washington DC, Estados Unidos (8 agosto 2006)).- La productividad empresarial estadounidense creció en el segundo trimestre a un ritmo anual de 1.1 por ciento, más rápido de lo previsto, mostraron este martes los datos preliminares del Departamento de Trabajo. Los indicadores oficiales también reflejaron que los costos laborales unitarios se incrementaron a su ritmo más fuerte desde el cuarto trimestre del 2004, ante una escalada de las compensaciones horarias. El reporte ofrece a la Reserva Federal estadounidense un último conjunto de datos esenciales, mientras el banco central celebra este martes su encuentro de política monetaria para decidir si hace una pausa en su campaña de alzas de tasas de interés, que ya lleva dos años. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/675056/Cierra en alza la bolsa de Tokio Tokio, Japón \(8 agosto 2006\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/675056/Cierra en alza la bolsa de Tokio Tokio, Japón (8 agosto 2006)).- Las acciones japonesas subieron este martes, cuando los inversionistas compraron acciones que habían retrocedido en la jornada anterior. En tanto, el dólar cayó ligeramente con respecto al yen. El índice Nikkei de 225 papeles avanzó 310.60 puntos, es decir 2.05 por ciento, para cerrar en 15 mil 464.66 unidades en la Bolsa de Valores de Tokio. El amplio Topix, que incluye todos los papeles en la sección principal de la bolsa, subió 22.61 puntos, es decir 1.47 por ciento, hasta mil 562.73. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/675000/Desaprovechan Pymes Europa Dayna MeréDistrito Federal \(7 agosto 2006\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/675000/Desaprovechan Pymes Europa Dayna MeréDistrito Federal (7 agosto 2006)).- Las pequeñas empresas mexicanas no exportan a la Unión Europea debido a que desconocen el mercado, sus requisitos, normas y cultura, pero además les hace certificarse internacionalmente y resolver problemas de logística. Carlos Ceceña Cervantes, director nacional del Programa Integral de Apoyo a las Pequeñas y Medianas Empresas (Piapyme), explicó que aunque las Pymes mexicanas tienen la capacidad y oportunidades de negocio para exportar sus productos a aquella región, no la han sabido aprovechar debido a estas desventajas que presentan. "No contar con certificaciones representa una debilidad a la hora de salir a competir; otra desventaja es la falta de calidad en los productos y en los procesos, y de tecnología misma para la producción, el desconocimiento sobre cómo armar su precio de exportación, y errores cometidos en el envase y embalaje", agregó.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/675063/Inicia BMV jornada con alzas Sandra ReyesCiudad de México \(8 agosto 2006\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/675063/Inicia BMV jornada con alzas Sandra ReyesCiudad de México (8 agosto 2006)).- La Bolsa Mexicana de Valores inició las operaciones con alzas en seguimiento del comportamiento de las bolsas estadounidenses y en espera de la reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 20 mil 492.79 unidades, un repunte de 0.39 por ciento, es decir 80.30 puntos, respecto a la sesión previa. Hoy el volumen de operación es de 1 millón de acciones con un importe de 28.3 millones de pesos. Dentro de las emisoras que registran alzas resaltan GSANBOR B-1 con 5.93 por ciento, AMEXICO A con 1.48 por ciento, GMEXICO B con 1.44 por ciento, CEMEX CPO con 1.11 por ciento e ICA * con 0.96 por ciento.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/675055/Abren petroprecios a la baja tras récord Sandra ReyesNueva York, Estados Unidos \(8 agosto 2006\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/675055/Abren petroprecios a la baja tras récord Sandra ReyesNueva York, Estados Unidos (8 agosto 2006)).- Los precios de los crudos marcadores en el mercado internacional abrieron a la baja por una toma de utilidades luego de los máximos alcanzados ayer. En estos momentos, en el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para septiembre del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 76.69 dólares por barril, un retroceso de 0.19 dólares, el 0.24 por ciento respecto al cierre anterior. En la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo Brent con vencimiento en septiembre cotiza en 78.11 dólares por barril, un decremento de 0.19 dólares en relación al cierre previo, el 0.38 por ciento [http://www.reforma.com/negocios/articulo/675059/Cotiza dólar menudeo a 11.02 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México \(8 agosto 2006\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/675059/Cotiza dólar menudeo a 11.02 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (8 agosto 2006)).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.72 pesos a la compra y 11.02 pesos a la venta, un repunte de 3 centavos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.72 pesos a la compra y 11.02 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.84 pesos a la compra y 11 pesos a la venta. El dólar abrió ligeramente al alza en espera de la reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos, que se llevará a cabo hoy. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/674948/Prevén menor comercio informal Verónica GalánCiudad de México \(7 agosto 2006\)](http://www.reforma.com/negocios/articulo/674948/Prevén menor comercio informal Verónica GalánCiudad de México (7 agosto 2006)).- La industria textil mexicana confió que con la entrada en vigor de un nuevo decreto que

regule a las empresas que trabajan con Programa de Importación Temporal para la Exportación (Pitex) y Maquila, se podrá disminuir el comercio informal y el contrabando en al menos 30 por ciento. "Se piensa que se va a arreglar el problema de economía ilegal en un 30 por ciento", dijo el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex), Rafael Zaga. Agregó que estimaciones más optimistas consideran que la reducción podría alcanzar hasta el 60 por ciento, en los siguientes tres meses a la publicación del nuevo Decreto para el Fomento de la Empresa Maquiladora, Manufacturera y de Servicios de Exportación (Decreto IMEX).

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/674984/Limita política desregulación.- BM Lucero Almanza](http://www.reforma.com/negocios/articulo/674984/Limita_politica_desregulacion.-_BM_Lucero_AlmanzaDistrito_Federal_(7_agosto_2006).-) Distrito Federal (7 agosto 2006).- En México, el factor político ha sido una de las causas que han limitado las reformas en materia de desregulación económica, así como otros cambios para mejorar el ambiente de inversión, mencionaron especialistas del Banco Mundial (BM). Los países en vías de desarrollo, incluyendo México, aún necesitan realizar cambios de ley en distintos aspectos que inciden en el clima de negocios y el desempeño económico, dijeron los expertos Sunita Kikeri, Thomas Kenyon y Vincent Palmade. Por ejemplo, se requiere una mayor desregulación de trámites y la eliminación de barreras administrativas, así como una reforma de fondo que incluya modificaciones en los sistemas fiscal, laboral, judicial, entre otros. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/vi_78483.html Aplican reglas urbanas de hace casi 10 años Ella Grajeda Sólo cuatro de los 16 Programas Delegacionales de Desarrollo Urbano entraron en vigor este año; el resto aún está en discusión, elaboración y revisión por parte del gobierno capitalino y la Asamblea Legislativa. De acuerdo con información hasta julio de este año, los programas en operación son los de Venustiano Carranza, Magdalena Contreras, Benito Juárez y Xochimilco. En el caso de Álvaro Obregón, Coyoacán, Tlalpan, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Iztacalco, Cuajimalpa, Milpa Alta y Tláhuac, están en espera de ser aprobados. En entrevista con este diario, Manuel Santiago Quijano, titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), destacó que es necesario sacar adelante estos programas porque la falta de éstos hace que se apliquen reglas urbanas que datan de 1997 y no las que corresponden a la realidad actual.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53370.html> Mercados atentos a cambios en próxima reunión de la Fed Marco Antonio Durán Pese al tropiezo que sufrieron los mercados en Nueva York, la bolsa en México logró subir alentada en la confianza de los inversionistas sobre la economía y compras de oportunidad. De la misma forma, el tipo de cambio y las tasas de interés tuvieron un comportamiento positivo al cerrar con avances significativos, pues la expectativa de una pausa en el rendimiento de los fondos federales en Estados Unidos se reflejó en una revaluación del peso y menor presión en el mercado de bonos. No obstante, en Estados Unidos el industrial Dow Jones se presionó, producto del alza que experimentaron los precios del petróleo y la cautela de participantes ante la reunión que sostendrá este martes la Reserva Federal (Fed) para decidir el rumbo de la política monetaria. De hecho, al concluir la operación, el principal indicador bursátil reportó una baja de 20.97 unidades, equivalentes a 0.19% menos que la semana anterior y después de fijar su nivel en los 11 mil 219.38 enteros. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53374.html> Crece 11.2% inversión de empresas en 2006 Las empresas en México aumentaron 11.2% su inversión productiva en los primeros cinco meses de este año. Este incremento fue el mayor para un periodo similar en los últimos seis años. El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) dio a conocer que todos los rubros que componen el indicador mensual de la inversión fija bruta reportaron alzas. El gasto de inversión en maquinaria y equipo aumentó 15.1% en el periodo de referencia. Esto, como resultado de un aumento de 6.6% en equipo de procedencia nacional, y 19.3% en importado. En construcción el gasto se elevó 6.5% a tasa anual. El reporte es una señal favorable para la economía, ya que usualmente un incremento en el gasto productivo es acompañado de un mayor ritmo en la actividad económica. Cuando las empresas vislumbran un entorno económico que favorezca su actividad destinan más recursos en la modernización o ampliación de su capacidad de producción El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-08-17275> Retrocede TIIE a 28 días; se ubica en 7.3000% La Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.3000%, una baja de 0.050 puntos porcentuales respecto a la víspera, informó el Banco de México (Banxico). En el Diario Oficial de la Federación, explica que dicha tasa fue calculada con base en las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, HSBC, Nacional de México, IXE, Invex, Scotiabank Inverlat y Mercantil Del Norte. El instituto central detalla que las tasas de interés de instrumentos de captación bancaria en moneda nacional para depósitos de plazo fijo para personas físicas y morales se ubican en 3.29% a 60 días, en 3.09% a 90, y en 3.14% a 180 días.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-08-17267> Sube dólar libre; se vende en \$11.06 Las instituciones bancarias que operan en la capital mexicana venden esta mañana el dólar libre en un precio máximo de \$11.06, cinco centavos más respecto al cierre de ayer, y lo compran en un mínimo de 10.70 pesos. El Banco de México (Banxico) fijó en \$10.8838 pesos el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana. A su vez, el euro se cotiza hasta en \$14.30 y el yen en 0.098 pesos.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-08-17266> Avanza Bolsa Mexicana; gana 0.39% La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera esta mañana con una ganancia de 80.30 puntos, que representa 0.39% más que al cierre de ayer, para colocar su Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 20,492.79 unidades. En sus primeros minutos de actividad son negociados un millón de títulos por un importe de 28.4 millones de pesos, con la participación de 18 emisoras, de las cuales 11 ganan, tres pierden y cuatro se mantienen sin variación. Entre las emisoras ganadoras se encuentran GSANBOR serie B1 con 5.93%, AMEXICO serie A con 2.48% y GMEXICO serie B con 1.48 por ciento. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2006/08/08/022n1pol.php> La reforma migratoria en Estados Unidos, "prácticamente muerta" José Antonio Roman Enviado Little Rock, Arkansas, 7 de agosto. La reforma migratoria en Estados Unidos está "prácticamente muerta", y las consultas que actualmente realizan los congresistas republicanos son una "farsa", que sólo busca ganar las próximas elecciones intermedias de noviembre, asegura Neil Sealy, dirigente de la Asociación de Organizaciones Comunitarias para Reforma Ahora (ACORN, por sus siglas en inglés) en este estado, uno de los más pobres de Estados Unidos. Fundada en 1970 en Arkansas, lugar de nacimiento del ex presidente William Clinton, y con presencia en 38 de los 50 estados, ACORN es una de las principales organizaciones de grupos minoritarios formadas

con familias de bajos y moderados ingresos, que tiene la meta de influir en las políticas sociales de sus gobiernos y en la distribución de los recursos públicos. Ante la posición de los republicanos en el tema de la reforma migratoria, Sealy señala que al contrario del flujo migratorio tradicional de indocumentados, en los años recientes el estado de Arkansas ha registrado un incremento de 333 por ciento en esta población, con casi 70 mil hispanos, mayoritariamente mexicanos. <http://www.jornada.unam.mx/2006/08/08/026n1eco.php> Ascende a más de \$3.3 billones la deuda total del sector público Juan Antonio Zúñiga y Antonio Castellanos La deuda neta total del sector público mexicano se elevó a más de 3.3 billones de pesos al término del primer semestre de 2006, con lo cual acumuló un incremento de casi un billón de pesos durante el gobierno del presidente Vicente Fox, hasta alcanzar una proporción equivalente a 37.5 por ciento del producto interno bruto (PIB), indican informes de la Secretaría de Hacienda. En tanto, el monto de los recursos presupuestales destinados al pago de los intereses, comisiones y otros gastos relacionados con el servicio de ese endeudamiento absorbió 125 mil 387.7 millones de pesos en la primera mitad de este año, 16.4 por ciento mayor al costo financiero cubierto en el mismo periodo de 2005, y el cual representó casi 31 por ciento de los ingresos aportados por Petróleos Mexicanos (Pemex) al gobierno federal en ese lapso.

<http://www.jornada.unam.mx/2006/08/08/026n2eco.php> Cierre del mayor campo petrolífero de EU dispara los precios del crudo Nueva York, 7 de agosto. La petrolera británica BP cerrará el mayor campo petrolífero de Estados Unidos, ubicado en Alaska, tras detectar una avería en un oleoducto de la zona de Prudoe Bay, lo que generará un recorte en los suministros de las refinerías de la costa oeste de Estados Unidos y motivó al gobierno a considerar el uso de sus reservas estratégicas. El anuncio provocó que el precio del crudo Brent del mar del Norte batiera en Londres un nuevo récord histórico en 78.64 dólares el barril, rompiendo su propia marca del 17 de julio, de 78.18. Al cierre de la jornada registró una ganancia de 2.13 dólares respecto al viernes, para finalizar en 78.30 dólares.

<http://www.jornada.unam.mx/2006/08/08/046n1soc.php> Pendiente, el fortalecimiento del marco legal para el campo, reconoce Mayorga Matilde Pérez U. El gobierno federal sí ha otorgado apoyos a los campesinos y está redoblando esfuerzos para -en el marco de la apertura comercial total por el Tratado de Libre Comercio de América del Norte a partir de 2008- establecer programas productivos y de desarrollo, particularmente para los productores de maíz, frijol, leche y caña de azúcar, dijo el secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, Francisco Mayorga Castañeda. Pero aceptó que, además de los programas y acciones productivas que se han impulsado en este gobierno, hay que avanzar en el fortalecimiento del marco legal, institucional y regulatorio que propicie la paz y concordia en el sector rural.